

**Amtsgericht Nauen
- Der Direktor -**



Paul-Jerchel-Straße 9
14641 Nauen
Tel. 03321 4452 313
Verwaltung@agnau.brandenburg.de

Pressemitteilung vom 08.07.2025

Besuch des Staatssekretärs im Ministerium der Justiz und für Digitalisierung Ernst Bürger bei dem Amtsgericht Nauen



© Amtsgericht Nauen

Staatssekretär Ernst Bürger (li) und Direktor des Amtsgerichts Jan Boecker

Am 08.07.2025 hat der Staatssekretär im Ministerium der Justiz und für Digitalisierung des Landes Brandenburg, Herr Ernst Bürger, das Amtsgericht Nauen besucht.

Er stellte sich den Fragen der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen und diskutierte mit ihnen aktuelle Herausforderungen der Arbeit im Gericht. Dazu gehören derzeit vor allem Fragen, die sich aus der Umstellung auf die elektronische Aktenführung ergeben. Bis zum Ende des Jahres 2025 müssen die Gerichtsakten vollständig auf die elektronische Aktenführung umgestellt sein. Nach heutigem Stand wird das voraussichtlich gelingen. Besonders informierte sich der Staatssekretär über die Arbeit mit der elektronischen Akte im Bereich der Nachlasssachen. Im Bereich der Nachlasssachen wirft die elektronische Aktenführung spezielle Fragen auf, weil hier noch besonders viele Dokumente in Papierform bei Gericht vorgelegt werden müssen. Das Amtsgericht Nauen war am 01.02.2024 das erste Gericht im Land Brandenburg, bei dem die elektronische Aktenführung im Bereich der Nachlasssachen eingeführt wurde.

Boecker